
Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, 
 

Wir haben die angestrebten 33 % noch nicht ganz erreicht. Die gute Nachricht ist, dass nur noch 

wenige Prozentpunkte fehlen, damit wir ein zukunftssicheres Glasfasernetz erhalten und unsere 

Gemeinde als attraktiv wahrgenommen wird. 

 

Bis zum 10.11.2023 ist es für bislang Unentschlossene noch möglich, einen Glasfaservertrag zu 

unterschreiben. Auch bei Frau Löwe können Sie im Servicepunkt im Brückenmühlensaal des 

Bürgerzentrums während der folgenden Öffnungszeiten einen Glasfaservertrag abschließen: 

Dienstags: 9:00 – 12:00 Uhr 

Donnerstags: 15:00 – 18:00 Uhr 

Alternativ können Sie einen Glasfaservertrag auch online abschließen. Die Webseiten zu beiden 

Anbietern finden Sie hier: https://www.deutsche-glasfaser.de/tarife/ und 

https://www.entega.de/glasfaserausbau/ 

 

An dieser Stelle noch ein kleiner Tipp: Wenn Sie jemanden werben, dann erhalten Sie eine Prämie: 

https://www.deutsche-glasfaser.de/freunde-werben/ 

 

 

Abschließend wollen wir Ihnen noch ein paar Anregungen mit auf den Weg geben, die Sie bei Ihrer 

Entscheidung mit einfließen lassen sollten. 

 

Bis zum 10.11.2023 ist keine Anschlussgebühr fällig. Sollten Sie sich danach für einen Glasfaser-

anschluss entscheiden, kämen für den Hausanschluss mindestens 750,– € auf Sie zu. 

 

 

Entwicklung des Datenvolumens 

 

 

 

 

 

Diese Grafik veranschaulicht die Entwicklung des 

Festnetz-Datenvolumens zwischen 2015 und 2025 

(geschätzt). 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

https://www.entega.de/glasfaserausbau/
https://www.deutsche-glasfaser.de/freunde-werben/


Eine weitere Grafik bezieht sich auf den heutigen und zukünftigen Datenverbrauch insgesamt: 

 

 

 

 

 

 

 

Der Unterschied zwischen 40 Zetta-

byte zu mindestens 50.000 Zettabyte 

ist gravierend! Wir haben nun also die 

Chance, mit dieser Entwicklung Schritt 

zu halten. Wir alle werden davon pro-

fitieren. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Schwanken Sie noch? Geben Sie sich einen Ruck und machen Sie mit! Tun Sie sich selbst einen Ge-

fallen und allen anderen auch. In ein paar Jahren werden wir mit Stolz darauf zurückblicken, dass wir 

so weitsichtig gehandelt haben. 

 

 

Initiative Glasfaser für Mühltal 

Friedhelm Glöckner 

 


